



Une météorite tombée cette semaine au Maroc attire toutes les convoitises

Une météorite tombée dans la nuit de mercredi à jeudi, à Tata dans le sud-est du Maroc, attire toutes les convoitises. Selon Efe, plusieurs personnes se sont précipitées sur les lieux de la chute pour contempler la météorite. Celle-ci est tombée précisément dans la zone appelée Foug Lahcen, située dans le désert de Tata près de la frontière avec l'Algérie. Les habitants ont expliqué avoir vu une boule bleue qui a illuminé le ciel pendant quelques instants avant de tomber. Les experts de l'université Ibn Zhor d'Agadir ont par la suite confirmé qu'il s'agissait d'une météorite. «Les chasseurs» et «nomades» ont trouvé jusqu'à trois kilos de météorite, selon la même source. Celle-ci pourrait être une Eucrite, météorite de type basaltique provenant de la ceinture des astéroïdes Vesta entre Mars et Jupiter. Le Maroc reçoit fréquemment des impacts de météorites. Publié Le 19/07/2014 Source web par : yabiladi